Desactivaron una Bomba que se Supone era Para Isabel Martínez

hoy una bomba a metros de gue policial. la Catedral Metropolitana, donde 40 minutos despues la presidente Isabel Martinez asistió a una misa en memoria de Eva Perón. El artefacto fue desactivado por la policía en el lugar y los funcionarios afirmaron que se trataría de un atentado contra la presidente.

Frente a la Catedral, en la política en Argentina. Plaza de Mayo, sólo unas 5 simbolos del peronismo, pese a que los organizadores del acto habían anticipado la presencia "masiva" de los traba- les.

roismo-, y el Partido Justi- terroristas de la extrema decialista (oficialista).

La misa se celebró a las 7 de la tarde luego de la joractividades normales no fueron interrumpidas, pero por torno a la Catedral fueron

(UPI, AP y PL) cerradas al tránsito varias BUENOS AIRES, 19 de di- horas antes del acto, que fue ciembre.-La policía encontró custodiados con gran desplie-

SANGRIENTA CUOTA **DE MUERTES**

Entre tanto, el hallazgo de dos cadáveres y la muerte de tres hombres en un combate con la policía, hicieron ascender hoy a 37, el número de personas que perdieron la vida este mes por la violencia

Excepto un oficial del ejérmil personas se congregaron cito, su hija y dos ejecutivos para rendir homenaje a Eva industriales, las personas Perón, uno de los mayores muertas en los últimos 19 días tenían militancia política izquierdista o eran trabajadores con inquietudes socia-

En estos 30 casos, con ex-El acto había sido organiza. cepción de los hombres muerdo por la poderosa Contede tos hoy por la policia, la ca-ración General del Trabajo racterística ha sido el ensa-(CGT), las "62 Organizacio- namiento de los victimarios. nes" -rama sindical del pe- integrantes de organizaciones recha.

En muchos de los casos, las personas asesinadas habían nada laboral, por lo que las sido previamente secuestradas, y en términos generales las víctimas presentan mutilo menos 100 manzanas en laciones en el cuerpo, huellas de torturas, quemaduras o un elevado número de proyectiles incrustados.

Los cadáveres hallados hoy en distintos puntos próximos a Buenos Aires corresponden a un hombre joven acribillado a balazos y una mujer totalmente calcinada. En ninguno de los casos se proporcionó la identidad de las víctimas.

Mientras el ministro de Bienestar Social y secretario privado de la presidente, José López Rega, dijo hoy sobre el estado de sitio que su implantación "ha sido una necesidad y el gobierno argenti-no tiene la obligación de preservar la seguridad de sus habitantes, de sus industrias y del orden nacional'.

López Rega, influyente en las decisiones gubernamentales y considerado como el principal sostenedor de la derecha peronista que prevalece en el gobierno, senaló en la revista Las Bases que el estado de sitio "terminará en el momento que terminemos con la guerrilla".